

Congrégation du Très Saint Rédempteur. Province gallo-helvétique



Création : **02-07-1841**

Fin d'activité : **1900**

Note : La Province helvétique, créée en 1841, prend en 1850 le nom de Province gallo-helvétique. Elle est démembrée en 1900 entre les Provinces de Lyon, de Paris et d'Espagne. La Province de Strasbourg est créée en 1911

Autres formes du nom : Congrégation du Très Saint Rédempteur. Province. Espagne (1841-1900)
 Congrégation du Très Saint Rédempteur. Province. France (1841-1900)
 Congrégation du Très Saint Rédempteur. Province helvétique
 Congrégation du Très Saint Rédempteur. Province. Suisse (1841-1900)
 Congrégation du Très Saint Rédempteur. Provincia Gallico-Helvetica (*latin*)

Congrégation du Très Saint Rédempteur. Province gallo-helvétique : œuvres (1 ressources dans data.bnf.fr)

Œuvres textuelles (1)

Directorium ad rite legendas horas canonicas missasque celebrandas... ad usum provinciae Gall.-Helv. et Angl. Congregationis SS. Redemptoris pro anno Domini (1873)



Voir aussi (2 ressources dans data.bnf.fr)

À la BnF (1)

Notice correspondante dans Catalogue général

Sur le Web (1)

Notice correspondante dans VIAF